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本日の出席率５９.１％：会員数４５名・出席２２名・欠席１８名・出席規定免除会員（５）４名・ビジター２名

前々回の修正出席率１００.０％：出席２８名・メークアップ１２名・出席規定免除会員１名

　皆さんこんにちは、 １１７３回例会

の会長挨拶をさせていただきます。

７月１９日 （日） 東彼杵町総合会

館で２７４０地区クラブ奉仕会員増

強セミナーが開催されました。 私

は竹本慶三クラブ奉仕委員長と岩

政孝会員増強特別委員長と出席

しました。 地区のクラブ奉仕統括

委員会に出向されている井上亮君は、 早くから会場に詰めかけ

会場の設営に汗を流されていました。 出席の皆様、 お疲れさま

でした。

　講演は、 国際ロータリー２０１３～２０１５年理事、 北 清治さんの

話でした。 国際ロータリー理事会は、 会長、 会長エレクトを含

む１９名の理事で構成され組織の方針を設定されます。 事務総

長は最高執行責任のもと日々の管理の業務が執行されます。

職員７７４名、 本部５２６名、 ブネ１４０名、 事務局１０８名の組織

です。 非常に大きな組織の為、 各地区のクラブ、 地区ガバナー

事務所、 国際ロータリー日本事務局、 国際ロータリー本部間の

迅速で正確な伝達が課題だと思いました。

　さて、 梅雨明けも間近と思われますが、 これから一年で一番

暑い時期を迎えます。 屋外、 屋内問わず熱中症の季節です。

当社では、 対策として水分と塩分の補給、 こまめな休憩、 十分

な睡眠をとるよう指導しています。年間６０００人が救急搬送され、

１０００人以上の方が不幸にも亡くなっています。 めまい、 頭痛、

大量の汗、 吐き気、 だるさは熱中症の症状です。 涼しい所へ

移動し、 首やわきの下を冷やし、 水と塩分を補給してください。

熱中症は、 老若男女問わず発症します。 炎天下のゴルフ、 ご

注意ください。

１．例会変更
　  佐世保南ロータリークラブ

７月３１日（金）・８月１４日（金）
定款第６条第１節により　休会

佐世保西ロータリークラブ
８月　４日（火）１２：３０→１８：３０～
場所 ：セントラルホテル佐世保

納涼例会のため

２．来　　信
・ガバナー事務所

青少年奉仕セミナー用アンケートのお願い

・佐世保東ロータリークラブ
第３回市内８ロータリークラブ会長 ・ 幹事会議事録

・海上自衛隊佐世保地方総監
佐世保音楽隊演奏会のご案内

日時　９月１３日 （日） 午後２時～午後４時

場所　アルカスＳＡＳＥＢＯ　大ホール

３．伝達・通知
・ 本日は朝長市長の卓話になっておりましたが、 ２５周年

実行委員会の進捗及び内容報告とさせていただきます。

・ ８月６日の例会は弓張の丘ホテルで納涼家族会。 ８月１３日

の例会は休会となっております。

〒857-0875 佐世保市下京町 10-6 太陽アネックスビル 306 号室 TEL.0956-25-5595 FAX.0956-25-3445 Mail.chuo.rc@theia.ocn.ne.jp

佐世保ロータリークラブ　　 　　　　　　     石田　謙二様                         

北松浦ロータリークラブ                　　　前田　治伸様

前田 眞澄中央会幹事
　２０１５～２０１６年度第１回中央会を７月

２６日（日）１０時集合、１０時３７分スター

トで、佐世保国際カントリー倶楽部 （三

川内） で行います。 台風が気になると

ころで、 本日８時３０分に中止の場合

はご連絡致します。 よろしくお願いしま

す。
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本日の合計　　　　    　9,000 円

本年度の累計　　　  125,000 円

芥川圭一郎 親睦活動委員会委員
　８月６日 （木）、第 1 週目ですが、納涼例会が天空のビアガー

デン、 佐世保でいちばん空に近いビアガーデン、 弓張の丘ホ

テルで開催します。 只今、 楽しい企画を考えておりますので、

皆様のご出席をお待ちしております。

岩政孝 ２５周年副実行委員長
　２５周年実行委員会の組織図を発表します。 ( 別紙参照）

佐世保ロータリークラブ　石田 謙二様
メイクアップで貴クラブを初めて訪問。 お世話になります。 今

後ともよろしくお願い致します。

北松浦ロータリークラブ　前田 治伸様
初めて佐世保中央ロータリークラブにメイクアップに来ました。

よろしくお願い致します。

溝上 純一郎会長・馬場 貴博幹事
佐世保ロータリークラブ 石田謙二様、 北松浦ロータリークラ

ブ 前田治伸様のご来訪、 心より歓迎致します。

　

溝上 純一郎会長・池永 隆司副会長・崎山 信幸副会長
馬場 貴博幹事

なかな梅雨が明けず何となく、 もやもやとする毎日です。 昨

晩暑くて窓を開いて寝ていたら、 隣家の凄まじい夫婦げんか

の声が聞こえてきました。 約３０分程度でありましたが最後は

旦那さんの「わかった俺が出ていく !!」の一言で終わりました。

近頃は男が出て行くみたいです ・ ・ ・ 皆さんのオタクではな

いですよね。

さて、 本日は２５周年実行委員会よりの進捗及び内容のお話

です。 よろしくお願い致します。

田中 啓輔君
誕生日記念品、 ありがとうございます。

牛島義亮 実行委員長
　１０年前の１５周年を振り返り、 新たな２５周年を若いメンバー

で企画をし、 ３０周年に向けてのステップにします。

宮﨑正典 記念事業部会長 　
　記念事業は２５周年親睦旅行の予定です。 １１月２８日 （土）

１泊２日を計画しています。 皆様の負担を減らして、 多くの方々

に参加していただきたいと思っています。

糸瀬新 記念事業部会長　

　共同事業としては、 まだ何をやるか具体的には決まっていな

い状況です。 実行委員会、 溝上会長の方向性が決定次第、

動きたいと考えております。

岡光正 記念式典部会長 　　

　創立２５周年式典 ・ 懇親会担当の岡です。 メンバーは、 親

■ ２５周年実行委員会報告■

ＳＡＡ：前田眞澄君

次回例会／７月３０日１２：３０～

次回献立／松花堂弁当

睦活動委員会会員及び川島千鶴君で頑張ります。 １０月１５日

（木） ホテルオークラＪＲハウステンボスにて、 １８時から式典、

１９時３０分から懇親会を開催する予定です。

　式典のテーマに 「夢よ、 ひらけ」 （The Dream Gose On） を

掲げ、 溝上会長の想いを現実に変え 「心」 に残る式典 ・ 懇親

会を開催したいと考えています。 式典の中で会員の皆様の２５

年前の画像と共に紹介したいと考えていますので、 後日山口

部会長から連絡があると思いますので、 宜しくお願い致します。

　

　最後に、 ２５周年式典 ・ 懇親会を成功させる為に精一杯頑張

りますので、 ご協力をお願い致します。

橋口佳周 １５周年時会長
　１５周年時の思い出は、 奥様方にも一緒に作り上げたいとの

思いで、 奥様のコーラス隊を作りました。 現在まで続いている

のは大変嬉しい事です。
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